
阿井地区地域づくり委員会アンケート「阿井小学校の活用方法について」

【質問１】

令和８年度学校再編のあと、阿井小学校跡地はどのようにしたらいいと思いますか。

ご自身の考えに一番近いものに〇をつけてください。

＊補足情報：現阿井公民館は老朽化、未耐震化の課題があります。

質問１　回答

１．   現校舎に必要な改修をして、公民館など住民が活用できる施設として使う。

３．   現校舎は解体し更地にする。

４．   跡地の活用は阿井地区にとって大事なことだとは思うが、あまり興味がないのでお任せする。

５．   跡地を活用する場合、その目的手段よりも「できるだけ税金を使わない」ことを優先して対応してほしい。

６．   上記の中に自分の考えに近いものはない。

女(人） 男(人）
回答者計

(人）

回答１ 65 回答１ 64 回答１ 133

回答２ 54 回答２ 64 回答２ 124

回答３ 6 回答３ 10 回答３ 19

回答４ 11 回答４ 8 回答４ 19

回答５ 19 回答５ 15 回答５ 35

回答６ 3 回答６ 6 回答６ 9

計 157 計 164 計 338

年代別割合

30代以下(人） 40代(人） 50代(人） 60代(人） 70代以上(人）

回答１ 15 回答１ 17 回答１ 13 回答１ 35 回答１ 51

回答２ 9 回答２ 14 回答２ 33 回答２ 23 回答２ 39

回答３ 2 回答３ 2 回答３ 7 回答３ 3 回答３ 3

回答４ 2 回答４ 3 回答４ 3 回答４ 1 回答４ 10

回答５ 5 回答５ 6 回答５ 5 回答５ 6 回答５ 12

回答６ 1 回答６ 回答６ 1 回答６ 3 回答６ 4

計 34 計 41 計 62 計 69 計 117

２．   現校舎は高齢者には使い勝手が悪いので、体育館及びランチルームを残し、それ以外を解体する。解体した跡地に平屋の建物を新たに作り、公民館な
ど住民が活用できる施設として使う。

①R7/3/19カタリアイ番外イベン

トでアンケートの意見（一部）を

音声で紹介しています。ぜひお聞

きください。

②皆さんのご意見、ご提案を投

稿ください。上記QRコードか

ら入力できます。

50代(人）

回答１ 回答２ 回答３ 回答４ 回答５ 回答６

40代(人）

回答１ 回答２ 回答３ 回答４ 回答５ 回答６

60代(人）

回答１ 回答２ 回答３ 回答４ 回答５ 回答６

70代以上(人）

回答１ 回答２ 回答３ 回答４ 回答５ 回答６

女

回答１ 回答２ 回答３ 回答４ 回答５ 回答６

男

回答１ 回答２ 回答３ 回答４ 回答５ 回答６

回答の傾向

・回答の１，２が全体の３分の２以上を占める。

・性別、年代別の傾向も同様であるが、50代は新規建

設を望む声が多く、その他は既存施設改修が多かった。

＊20才未満、20代の回答者数が少なかったため、30代

と合計しています。

30代以下(人）

回答１ 回答２ 回答３ 回答４ 回答５ 回答６

回答者計(人）

回答１ 回答２ 回答３ 回答４ 回答５ 回答６

多くの方に回答いただきありがとうございました。

事務局では、阿井に暮らす皆さんからのご意見などを受け付けてい

ます。上記投稿フォームなどを使って投稿いただけると喜びます。

いただいた意見を参考に、今後も皆さんと”雑談”できる場を作れた

らいいなあと考えています。引き続きよろしくお願いします。

事務局 長谷川史郎（地域づくり支援員）


